

Le développement économique du territoire, non seulement par la croissance d'entreprises locales, mais aussi étrangères attirées, entre autres, par notre positionnement géographique, a toujours bénéficié d'une attention particulière des différentes collectivités du Pays Thur Doller.

Des projets soutenus par d'importants investissements du PAYS THUR DOLLER.

Mais les projets moins nombreux et la concurrence d'autres territoires conduit à s'orienter vers un marketing territorial :

En concertation avec les 3 communautés de communes du territoire Thur Doller et l'ADIRA, le PAYS THUR DOLLER développe une **stratégie de développement économique** pour renforcer notre attractivité. Cette stratégie s'applique d'abord à travailler sur la qualité des offres et services à commercialiser et sur le développement d'une **stratégie de promotion digitale** avec entre autre le **site internet www.entreprendre-en-alsace.com**.

Si vous souhaitez utiliser l'outil internet de promotion de l'offre économique Thur Doller, rendez-vous sur le site référencé ci-dessus.

Voir également la notice explicative du site référencé ci-dessus.